

+ Sheimbaum trabaja los domingos; la reciben Durazo y miles de morenistas en Sonora; endurecen postura productores agrícolas; Cajeme y MC reprochan pendientes a la FGJE

GUAYMAS, Son.- Los ajenos al tema debemos escuchar la explicado por el gobernador Alfonso Durazo sobre digitalización, en su encuentro con la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para presentar la iniciativa de Ley de Gobierno Digital, un proceso “de vanguardia imprescindible para beneficiar a la ciudadanía, a empresarios y productores que, además –lea esto con atención-- evita procesos de corrupción”.

El Gobierno de Sonora trabaja para digitalizar todo, como exige esta época en la que solo alcanzábamos 3% de los trámites al comenzar la actual administración, por eso firmó el convenio con el gobierno de la capital y, para su evaluación, vino la dama que gobierna la capital del país.

Durazo habló de más productividad, porque la burocracia ya no le quitará tiempo al ciudadano, “eso se acabó”, con la meta de atender a la gente y ayudarle en sus tareas. Antes le llamaron simplificación, pero nunca se dio. Y hay ejemplos tremendos de la voracidad y valemadrismo de funcionarios que nadie debe olvidar, sobre todo el contralor Memo Noriega.

La señora Sheinbaum no pichicateó reconocimiento a Durazo y resaltó el valor para su gobierno, que entidades como Sonora se apoyen en proyectos de la Agencia Digital de Innovación Pública para mejorar su eficiencia y que la ciudadanía cuente con herramientas tecnológicas para solucionar sus problemas y simplifique trámites. Que así sea.

LO EXTRAOFICIAL

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Lunes 15 de Mayo de 2023 07:35

Después llegó la grilla que Durazo había comenzado en Coahuila, a donde viajó para animar al carbonero Armando Guadiana, y este domingo con Claudia Sheinbaum. Es decir, no descansó el mandatario debido a este pendiente que tenía como gobernador, pero también como presidente del Consejo Nacional de Morena, posición desde donde ya deja ver tamaños para más cosas en lo nacional.

Muchos creen que Sheinbaum usó el evento sobre digitalización para seguir su precampaña en busca de la Presidencia de México. Tienen razón. Cómo no hacerlo si tiene todo el apoyo presidencial y, también confirmamos, del gobernador de Sonora.

Fue la gira típica, donde se “pueblea” la visita e incluye saludar gente, representantes de etnias y el platillo de comida regional en el mercado municipal.

La especulación no cabe aquí. Las formas no necesitan guardarse cuando el apoyo general se refleja en cada esquina. Además, el gobernador no se distrae de su función, aceiteada como está la maquinaria estatal a su cargo y su relación de rendimiento alto con los mandos del país.

Al leer su discurso en el evento grillo, no el administrativo, tranquilizó a los morenistas de veras cuya preocupación se fue a las nubes cuando los puestos estatales fueron invadidos por quienes saltaron de otras siglas apropiándose del discurso social nunca practicado ni entendido, para seguir colgados de la liana presupuestal.

Eso destensó a quienes traen la camiseta puesta desde el principio, que ahora comparten el discurso y el resumen resaltado ante quien quiera oír: estaban allí, dijo Durazo, “los del movimiento histórico”.

Se refería a quienes “nunca fueron doblegados”, a los que “con esfuerzo conquistamos junto a AMLO la Presidencia en el 2018; los que contundentemente ayudaron en el 2021 el triunfo de morena en Sonora”, en este caso a su triunfo para alcanzar la gubernatura.

Y como esto no se acaba, el mismo discurso arengó al futuro: “aquí estamos los que”

tenemos un compromiso con la historia en 2024” y que seguirán trabajando para que “siga la transformación”.

MANIFESTACIONES

Creció la inquietud en el campo por los precios de garantía que demandan los productores y negados por el Gobierno de la República, que buscó frenar los altos precios de los alimentos pero la forma podría estar chocando con situaciones globales.

El caso es que en Sinaloa no solo tomaron la planta de Pemex en Topolobampo, sino que este lunes tomarían tres aeropuertos; en el sur de Sonora bloquearán oficinas de la Sader con cientos de tractores, sumándose Baja California, que hará lo mismo y también cerraría el puente del Río Colorado.

Se explicó la obligación legal de dar apoyo a productores cuando el mercado no les es favorable, pero la autoridad federal tiene sus propios criterios de lo que ocurre, así que esto irá más lejos.

Mientras tanto, en Ciudad Obregón hubo reacciones por la falta de resultados de la Fiscalía General de Justicia de Sonora en la investigación para aclarar el asesinato de Abel Murrieta Gutiérrez, cuando hacía campaña en vía pública como candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía.

Detuvieron a alguien que pudo ser el autor material, pero poner fin a las cosas en ese punto no habla de justicia, le reprochan a la fiscal, Claudia Indira Contreras, quien dejó su cargo este viernes.

El partido Movimiento Ciudadano advirtió sobre “la impunidad que se arraiga” y que desde 2021, cuando el asesinato de Murrieta, se han registrado más de mil homicidios dolosos solo en Cajeme.

PENDIENTES DE LA FGJ

Tampoco se han resuelto los asesinatos del Director Operativo, Jesús Navarro y su escolta, Joel Alberto Galindo, hace mes y medio, cuando la mañana del sábado ultimaron al comandante Víctor Hugo Valdez Picos, cuando apenas cumplía 3 días en su cargo.

Un texto de la Secretaría de Seguridad Pública de Cajeme, manifiesta el “profundo dolor e indignación” de la fuerza policíaca, mientras trata de dar con los responsables, pero llama a la Fiscalía estatal a atender las investigaciones de esos arteros asesinatos.

Confirman que ellos hacen su trabajo, pero “es necesaria la colaboración estrecha de quienes dan seguimiento a los hechos delictivos y aplican la justicia. Por eso nuestro llamado a la fiscalía”.